



| | |
|------------|--------------------------|
| Pièces | 4 Pièces |
| Superficie | 110 m² |
| Référence | 83126982 |
| Prix | 1 170 000 € |

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Sur les hauteurs de Cannes : proche petit jvas dans une résidence sécurisée avec piscine, appartement en dernier étage d'environ 110 m² à rénover (fort potentiel). Cet appartement est entouré d'une terrasse de plus de 100 m² et bénéficie d'une vue panoramique jusqu'à la mer. Il est actuellement composé d'un séjour/salle à manger, d'une cuisine indépendante donnant sur une loggia, de deux chambres, d'un bureau pouvant faire office de 3ème chambre, d'une salle de douche et d'une salle de bain. Un garage et une cave complète ce bien. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé ...

On the heights of Cannes near by petit jvas : in a secure residence with swimming pool, top floor apartment of 110 sqm to renovate (high potential). This apartment is surrounded by a terrace of more than 100 sqm and enjoys panoramic views to the sea. It is currently composed of a living/ dining room, an independent kitchen overlooking a loggia, two bedrooms, an office that can serve as 3rd bedroom, a shower room and a bathroom. A garage and a cellar complete this property. Information on the risks to which this property is exposed is available on the géorisques website: [www. Georisques. Gouv. ...](http://www.Georisques.Gouv.)

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

